

ジャンティーユタイムズ

新緑の美しい季節になりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。休校期間が長く続いた今年度はこれまでとは違う春となりましたが、アリスを利用する子どもたちは普段と変わらないたくさんの笑顔を見せてくださいました。今後も安心して過ごすことができる環境を整備しながら成長を後押しできる支援を行っていきたいと思います。

2020. 梅雨号



チューリップが咲きました



昨年末から大事に育ててきたチューリップがついに花を咲かせてくれました。色鮮やかな花が咲いたことで自分の花とお隣の花を見比べながら嬉しそうに眺める様子がみられていました。

～みんなで大事に育てたら～



～こんなにきれいに咲きました～



花と一緒に笑顔も咲いて♪

ちょっと長い春休み



室内で過ごすことも多くなった休校期間中でしたが、制作や感覚活動をしながら笑顔で過ごせました。



気分転換に春風を感じに近くの河原へ



室内ではカラフルバルーンで風を感じて

お知らせ

- ・お休みをされる際や下校時間が変更になった際は、お早目のご連絡をお願いします。
- ・感染症の流行が引き続き懸念されております。本人やご家族の感染が疑われる場合には、施設の基準に沿ってご利用を控えていただく場合がございますので、早めのご連絡をお願いいたします。